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Esta noche retomaremos lo que dejamos el domingo por la noche en esta 
miniserie de tres partes que muestra los atributos de Dios expresado en 
nuestro estudio del sermón del hermano Branham, El Develamiento de Dios.  
  

Comenzamos leyendo el domingo por la mañana del párrafo 45 de El 
Develamiento de Dios donde el hermano Branham dice: "Esta fue una parte 
de Su manera. De esta manera es que El mismo se manifiesta a nosotros, 
manifiesta la Palabra Eterna, Dios, Jehová hecho carne. Como en San Juan 
1: “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el...En el 
principio era Elohim, y Elohim era...llegó a ser la Palabra, y la Palabra era 
Elohim. Y la Palabra fue hecha Elohim”. ¿Ven? Es la misma cosa, 
solamente manifestándose. Como el atributo, ¿ven?, que está en Dios. Un 
atributo es su pensamiento. Dios en el principio, el Eterno, El ni siquiera era 
Dios. Él era el Eterno. Él ni siquiera era Dios; Dios es un objeto de 
adoración, o algo. ¿Ven? Así que El ni siquiera era eso. Él era Elohim, el 
Eterno. Pero en Él había pensamientos: Él quería llegar a ser materia. ¿Y 
qué hizo El? Entonces El habló una Palabra, y la Palabra se materializó. 
Ese es todo el cuadro desdeGénesis hasta Apocalipsis. No hay nada errado. 
Es Elohim materializándose para que Él pueda ser tocado, sentido. Y en el 
Milenio, allí estará Elohim sentado en el Trono, ¿ven?, eso es correcto, con 
todos Sus súbditos alrededor de Él, los que El predestinó antes de la 
fundación del mundo. 
  

Ahora, esta noche examinaremos el punto número 3 donde vemos 
que Jesucristo estaba tan a la imagen del Padre, que no vino a expresar al 
hijo, Él vino a declarar al Padre. 
  

El mismo Jesús dijo en Juan 1:18 A Dios nadie le vio jamás; el unigénito 
Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer.Y la 
palabra declarar significa expresar. Producir la expresión. Se tradujo de la 
palabra griega exe-geomai y sabemos que la primera parte de esa palabra que 
es "exe", o la palabra raíz   "ex" que significa "salir" "salir " o " producir ", 
"y luego colocando eso antes de la palabra raíz "genomai" que habla de 
la genética o de los genes en sí mismos, nos dice que para declarar al 
Padre tenía que expresar los atributos y características que conforman al 
Padre. 
  



Por lo tanto, estamos viendo la declaración que Jesús hizo así: "Dios es 
Espíritu, por lo tanto, Él es invisible" y " a Dios nadie le vio jamás, sino el 
unigénito " (unigénito primogénito) "Hijo, que está en el seno del Padre, él le 
hadado conocer."   
  

Él ha expresado al Padre manifestando y mostrando sus atributos y 
características del Padre al pueblo. 
  

Cosas Que Han De Ser 65-1205 P: 23 Ahora, la única manera que Ud. 
puede ser un hijo o una hija de Dios...Porque Ud. tiene que ser el...tener Vida 
Eterna...Y solamente hay una forma de Vida Eterna, y ésa es la Vida de 
Dios. Solamente una forma de Vida Eterna, ésa era Dios. Por lo tanto, para 
ser un hijo de Dios, Ud. tenía que haber estado en El siempre. El gene de su 
vida, la vida espiritual en esta noche, estaba en Dios el Padre antes que 
hubiera aun una molécula. ¿Ven? Y Ud. no es nada mas que la 
manifestación del gene de Vida que estaba en Dios como un hijo de Dios. 
Ahora, Ud. es expresado, después que Su Palabra ha entrado en Ud. para 
alumbrar esta edad. Ud. es la...expresión de la Vida de Dios en Ud., porque 
Ud. es un hijo o una hija de Dios. Por lo tanto... ¿Entienden lo que yo quiero 
decir? Ud. está en-Ud. está ahora formado...Ud. está sentado en esta iglesia 
en esta noche, porque su deber es expresar a Dios a esta nación, y a esta 
gente, y a este vecindario en donde Ud. se asocia. En donde sea que Ud. 
esté, Dios sabía que Ud. estaría aquí, porque Ud. tiene que ser uno de Sus 
genes o Sus atributos. Ud. tenía que estar. Si Ud. alguna vez...si Ud. tenía 
Vida Eterna, entonces siempre tuvo VidaEterna. Y Dios antes que hubiera 
una fundación del mundo sabía que Ud. estaría aquí. Y cuando la Palabra...o 
el agua, el lavamiento del agua de la Palabra cayó sobre Ud., Ud... Fue 
expresada en un ser. Ahora Ud. tiene compañerismo con su Padre, Dios, lo 
mismo que Ud. lo tiene con su padre terrenal. ¿Ven? Uds. son ciudadanos del 
Rey, no ciudadanos, sino que Uds. son hijos, hijos e hijas del Dios viviente si 
es que la Vida Eterna mora en Uds. 
  

La Unión Invisible De La Novia De Cristo65-1125 P: 31 Ahora, recuerden. 
Dicen: “Bueno, nosotros creemos esto, pero no creemos Eso”. Si Ud. está 
casado con Cristo, Cristo es la Palabra de Dios. En San Juan, el capítulo 1 
dice: “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era 
Dios. Y el mismo fue hecho carne y habitó entre nosotros”. Cristo era la 
Palabra viviente; Él siempre fue la Palabra; Él todavía es la Palabra; Él 
siempre será la Palabra. Él sólo fue la manifestación de los atributos de 
Dios, pues era el Hijo de Dios. Y cualquier hijo es los atributos de su padre, 
y así como Ud. estaba en los genes de su padre, en el cuerpo de su padre 
cuando él era un joven, Ud. estaba en él; sin embargo, él no podía tener 



compañerismo con Ud., porque él no lo conocía. Pero después, por medio del 
terreno fértil de una madre, Ud. fue traído a la tierra y vino en la imagen de 
su padre, entonces él podía tener compañerismo con Ud. Y también lo eran 
Uds., hijos de Dios e hijas de Dios, antes que aun hubiera una luna, 
estrellas, o alguna molécula. Uds. eran hijos e hijas de Dios, porque Uds. 
solamente son la manifestación física de los atributos que estaban en Dios 
en el principio. Porque, solamente hay una forma de Vida Eterna, y ésa 
eran Uds., antes. Uds. no saben nada de eso, ni tampoco lo sabían cuando 
estaban en su padre terrenal; pero igual Uds. son manifestados en Su 
imagen. Uds. están hechos a la imagen de Dios, y fueron manifestados para 
la gloria y el compañerismo de Dios.Y, por lo tanto, tan cierto como su gene 
tenía que estar en su padre, antes de su nacimiento natural, su gene 
espiritual tenía que estar en Dios, porque Uds. son una expresión de los 
atributos de Sus pensamientos, antes de la fundación del mundo; correcto. 
No hay manera de evitar eso; es correcto.  
  

Claro, eso es exactamente lo que el apóstol Pablo dijo en Efesios 1: 3-
5. Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos 
bendijo(es decir, tiempo pasado) con toda bendición espiritual en los lugares 
celestiales en Cristo, 4 según nos escogió (otra vez eso es tiempo pasado, 
¿dónde y cuándo?) en él antes de la fundación del mundo, para que 
fuésemos santos y sin mancha delante de él,o su presencia. 5 Entonces, en 
amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de 
Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad,  
  

Y de su sermón Y No Lo Sabes65-0815 en el párrafo 55, el hermano 
Branham dice las siguientes tres afirmaciones en un párrafo. 
  

1) "Y una voz es una palabra expresada.” 
  

Y luego cita a Jesús diciendo: "Mis ovejas oyen Mi Voz", y luego 
punto número 2) él dice: "Y Esta es la Voz de Dios en forma de 
letra" señalando su Biblia. Y luego agrega punto número 3) "porque Esta 
es(esta Biblia es) toda la revelación de Jesucristo, el Antiguo y el Nuevo 
Testamento juntos. Amén. Allí lo tienen.  
  

Por lo tanto, el propósito de que el hijo de Dios viniera al mundo no era 
recibir Vida, porque Él estaba con el Padre antes de que el mundo fuera 
formado, sino recibir un cuerpo que pudiera expresar al Padre en una 
forma visible para que el hombre pueda conocer a Dios a través de un 
conocimiento experiencial. 
  

Hebreos 1: 3 lo dice así 3, el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la 
imagen misma de su sustancia,…  



  

De su sermón Muéstranos Al Padre Y Nos Basta 56-0422 E-36 Hermano 
Branham dijo: Ahora, esto ha sido dicha muchas veces que ningún hombre 
puede ver alguna vez a Dios, la Biblia lo dice así. Sino el unigénito del Padre 
lo ha declarado. Felipe, aquí estaba muy curioso; él quería ver al Padre. Dice 
aquí que Él dice, “¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me has 
conocido, Felipe?” Dijo, “El que me ha visto a Mí, ha visto al Padre.” En 
otras palabras,(noten cuando el hermano Branham usa la palabra "En otras 
palabras" él va a explicar cómo esto puede ser que usted podría ver al Padre 
cuando lo vea a él.) Usted ve al Padre que se expresa El mismo a través del 
Hijo. El y el Padre eran uno en el sentido que Su Padre moraba en El, no 
haciendo El las obras; Él era un Hijo, El mismo, el mortal, nacido de virgen, 
Hijo de Dios. Y entonces en El moraba el Dios, el Padre, expresándose El 
mismo al mundo, Su actitud hacia la gente. ¿Ven? Pues, así es cómo Cristo 
y Dios eran uno. Dios estaba en Cristo reconciliando el mundo para El 
mismo. Ahora, Él dijo, El que me ha visto a Mí, ha visto al Padre y ¿cómo, 
pues, dices tú: Muéstranos el Padre?” 
  

Esto se encuentra en Juan 14: 7. Si me conocieseis, también a mi Padre 
conoceríais; y desde ahora le conocéis, y le habéis visto. 8 Felipe le dijo: 
Señor, muéstranos el Padre, y nos basta. 9 Jesús le dijo: ¿Tanto tiempo hace 
que estoy con vosotros, y no me has conocido, Felipe? El que me ha visto a 
mí, ha visto al Padre; ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el Padre? 10 ¿No 
crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras que yo os hablo, 
no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace 
las obras. 11 Creedme que yo soy en el Padre, y el Padre en mí; de otra 
manera, creedme por las mismas obras.  
  

Y ahora vamos a Juan 17: 3. Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el 
único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado. 4 Yo te he 
glorificado en la tierra; he acabado la obra que me diste que hiciese. 5 
Ahora pues, Padre, glorifícame tú al lado tuyo, con aquella gloria que tuve 
contigo antes que el mundo fuese. 6He manifestado tu nombre a los 
hombres que del mundo me diste; tuyos eran, y me los diste, y han guardado 
tu palabra. 7 Ahora han conocido que todas las cosas que me has dado, 
proceden de ti; 8 porque las palabras que me diste, les he dado; y ellos las 
recibieron, y han conocido verdaderamente que salí de ti, y han creído que tú 
me enviaste.  
  

Ahora, saltemos al versículo 18Como tú me enviaste al mundo, (como 
significa de la misma manera, así como Jesús dice) así yo los he enviado al 
mundo.  
  



Y el hermano Branham dijo en su sermón: Fe Probada Por El Tiempo 58-
0530 P: 57 Jesús era el cuerpo, el Hijo de Dios;Dios habitó en Cristo. 
Ahora, Jesús mismo dijo: “El Hijo no puede hacer nada en Sí mismo”, San 
Juan 5:19, “Sino lo que Él ve hacer al Padre, eso hace el Hijo igualmente”. 
¿Han leído eso? Entonces Él no hacía nada, hasta que el Padre le mostraba 
a Él una visión sobre qué hacer. Ahora, Uds. ven que la Biblia es infalible, 
la… Jesús dijo: “Las Escrituras no pueden ser quebrantadas”. Jesús dijo 
eso. Ahora, y entonces si—si Jesús dijo: “Yo no puedo hacer nada hasta que 
el Padre me muestre a Mí primero qué hacer. El Padre obra y Yo obro hasta 
ahora”. En otras palabras, Él desarrollaba en drama, lo que el Padre le 
mostraba que hiciera. Observen cada caso, cada vez Uds. lo encontrarán de 
la misma manera, a menos que esa fuera la fe de la gente. Ahora, ahora 
notamos esto. Entonces nuevamente, encontramos que Él dijo: “Cómo el 
Padre me ha enviado, así los envío Yo a Uds.”. Ahora, el Padre que lo envió 
estaba con Él y en Él. El Padre que lo envió, iba con Él y en Él. Bueno, el 
Jesús que nos envía a nosotros, va con nosotros y en nosotros. ¿Ven? Así 
que Jesús nos muestra a nosotros qué hacer. 
  

18 Como tú me enviaste al mundo, así (o de la misma manera) así yo los he 
enviado al mundo. 19 Y por ellos yo me santifico a mí mismo, para que 
también ellos sean santificados en la verdad. 20 Mas no ruego solamente por 
éstos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 
para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también 
ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22La 
gloria(la doxa, las opiniones, los valores y los juicios) que me diste, yo les he 
dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. 23 Yo en ellos, y tú 
en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú 
me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has 
amado. 24 Padre, aquellos que me has dado, quiero que donde yo estoy, 
también ellos estén conmigo, para que vean mi gloria que me has dado; 
porque me has amado desde antes de la fundación del mundo. 25 Padre 
justo, el mundo no te ha conocido, pero yo te he conocido, y éstos han 
conocido que tú me enviaste.  26 Y les he dado a conocer tu nombre, y lo 
daré a conocer aún, para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y 
yo en ellos. 
  

Juan 12:27 Ahora está turbada mi alma; ¿y qué diré? ¿Padre, sálvame de 
esta hora? Mas para esto he llegado a esta hora. 
  

Cuerpo Celestial - Cuerpo Terrestre P: 43 Preguntas y Respuestas 64-
0830E 1156-1158 Este es un espíritu moribundo en un cuerpo moribundo; 
pero ahora, Uds. no pueden estar en dos cuerpos al mismo tiempo, pero 



pueden haber dos naturalezas en Uds. al mismo tiempo. Ahora, la naturaleza 
del Espíritu del Señor… Cuando Uds. nacen de nuevo, Uds. no nacen 
físicamente, como lo fue el bebé; pero lo que ha sucedido, es que el 
nacimiento espiritual ha venido a Uds. Y mientras este nacimiento espiritual 
está creciendo dentro de sus corazones, de Dios, hay un cuerpo físico o 
celestial creciendo para recibir ese espíritu. Y cuando la vida deja este 
cuerpo, se va a ese cuerpo. Así como cuando el cuerpo es presentado a la 
tierra, el espíritu entra, y cuando el espíritu sale del cuerpo, hay un cuerpo 
esperando. “Porque sabemos que después de que este tabernáculo terrenal 
se deshiciere, ya tenemos uno esperando”. ¿Ven? Eso es, el cuerpo espiritual 
del pueblo.Hermano Branham... 1157-Pregunta-383 383. Querido Hermano 
Branham, ¿cuál es la diferencia cuando Jesús sopló sobre los discípulos y 
dijo: “Recibid el Espíritu Santo”, y cuando ellos cuando ellos tuvieron que ir 
al aposento alto a esperar? ˆ‚ Era una promesa que El les dio, sopló sobre 
ellos Su promesa, dijo: “Recibid el Espíritu Santo”. Era una promesa. Ellos 
fueron al aposento alto a esperar que la promesa fuera cumplida. ˆƒ Lo 
mismo es cuando ponemos manos sobre Uds. para que sean sanados, 
entonces Uds. se ocupan de sus asuntos esperando que la promesa sea 
cumplida. 
  

Ahora, sabemos que el nuevo nacimiento habla así como Jesús dice aquí: "El 
que nace del Espíritu" (el Espíritu Santo) "debe ser espíritu" porque "toda 
semilla debe manifestarse de acuerdo con su tipo " o naturaleza. 
  

Entonces, si usted ha nacido de nuevo por el Espíritu del Dios 
viviente, recibirá la naturaleza misma del Dios viviente en su ser. Y luego, si 
su Padre es Santo, porque Él es llamado el Espíritu Santo, entonces si usted 
ha recibido Su Vida simiente, Su Vida Simiente, por lo tanto, Su naturaleza en 
su ser mortal debe ser Santa y no puede dejar de vivir una Santa. 
  

Preguntas y Respuestas 64-0830E1156-58 Este es un espíritu moribundo en 
un cuerpo moribundo; pero ahora, Uds. no pueden estar en dos cuerpos al 
mismo tiempo, pero pueden haber dos naturalezas en Uds. al mismo tiempo. 
Ahora, la naturaleza del Espíritu del Señor… Cuando Uds. nacen de nuevo, 
Uds. no nacen físicamente, como lo fue el bebé; pero lo que ha sucedido, es 
que el nacimiento espiritual ha venido a Uds. Y mientras este nacimiento 
espiritual está creciendo dentro de sus corazones, de Dios,hay un cuerpo 
físico o celestial creciendo para recibir ese espíritu. Y cuando la vida deja 
este cuerpo, se va a ese cuerpo. Así como cuando el cuerpo es presentado a 
la tierra, el espíritu entra, y cuando el espíritu sale del cuerpo, hay un cuerpo 
esperando. “Porque sabemos que después de que este tabernáculo terrenal 



se deshiciere, ya tenemos uno esperando”. ¿Ven? Eso es, el cuerpo 
espiritual del pueblo. 
  

Lo que distingue al Padre del Hijo es que el Hijo no sabía todas las cosas. Él 
dijo: "del día y la hora nadie sabe, sino sólo mi Padre.” 
  

De Preguntas Y Respuestas Hebreos, Parte I 57-0925 233-145 Ahora, la 
doctrina unitaria de la iglesia Unitaria, yo estoy en completo desacuerdo con 
eso, pensando que Jesús es uno como su dedo es uno. El tuvo que tener un 
padre. Y si no lo tuvo, ¿Cómo va ser El Su propio padre? Y si Su Padre fue 
un hombre como los trinitarios dicen, entonces El tuvo un nacimiento 
ilegítimo con dos padres. Así que, ¿ve Ud.?, Uds. dos hacen mal en 
argumentar. ¿Ve? Pero la Verdad de esto es, que Padre, Hijo y Espíritu 
Santo, es una Personalidad. Dios morando en un tabernáculo de carne, para 
quitar el pecado del mundo. Eso es exactamente la verdad, “Dios con 
nosotros”.  
  

Yo No Tengo Temor62-0726 P: 2 Padre, sabemos que hay muchas personas 
que no leerán la Biblia, pero Tú has hecho que tu iglesia haya escrito 
epístolas, la Palabra de Dios se ha manifestado. Y las personas pueden ver 
vidas y ver qué es la Palabra de Dios, porque la vida de un cristiano expresa 
la Palabra. Entonces, ¿qué tipo de cristianos debemos ser, Señor? Ayúdanos 
a ser cristianos bíblicos, para que las obras y la vida de Jesucristo se 
conozcan a través de nosotros. En su nombre, lo pedimos. Amén. Puede estar 
sentado. 
  

Preparación 53-1111 31 Cuando Dios baja y pone su Espíritu en usted, 
entonces usted entonces ya no es de usted mismo, sino usted ya es de Dios. 
  

El Hermano Branham dijo en el párrafo 233 de El Único Lugar Provisto Por 
Dios Para La Adoración: "Mis acciones, y la vindicación de la Palabra de 
Dios en mi vida, muestra si soy un hijo de Dios o no."  Y la 
palabra muestra significa "revelar, manifestar o hacer evidente el carácter 
en una situación dada".   
  

Entonces, yo supongo que si realmente queremos tener una seguridad de 
nuestra posición en Cristo, necesitamos ver cómo reaccionamos ante Su 
Palabra. Si no podemos tener suficiente de Su Palabra, no importa lo difícil 
que pueda parecer a veces, entonces tenemos la seguridad de que somos suyos 
porque Jesús dijo: "Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, 
porque ellos serán saciados." Luego, entonces nuestra hambre y sed es 
evidencia de que seremos saciados. Luego, si estamos hambrientos y 
sedientos, tenemos la seguridad de que Dios nos llenará, y no nos corresponde 
llenarnos con Su Espíritu porque en Romanos 15:13, Pablo dijo: "Y el Dios 



de esperanza os llene... "   y en efesios 1:23 Él dijo: "es Dios quien 
llena que todo lo llena en todo. 
  

Así que con esto en mente, me gustaría examinar nuevamente los 
pensamientos detrás de esta declaración: "Mis acciones, y la vindicación de 
la Palabra de Dios en mi vida, muestra si soy un hijo de Dios o no. ". No 
son mis acciones las que me vindican, o eso serían obras. Pero él es muy 
específico cuando dice: Mis acciones + la vindicación de la Palabra de Dios 
en mi vida... Eso es lo que declara quién soy. No solo mis acciones. Eso es 
contrario al evangelio de la gracia.    
   

¿Recuerdausted cuando miramos la simiente para un tiempo? Y cuando 
predicamos ese sermón, todos vimos que la manifestación de la simiente en el 
tiempo es la evidencia de que la simiente es de verdad para el tiempo, 
¿verdad? 

  
Por eso dije el domingo, ninguna otra persona podría haber cumplido 
Malaquías 4, a menos William Branham, porque el Mensaje estaba en Sus 
genes, en su ADN para ser el profeta de Malaquías. Y nadie puede ser la 
Simiente Electa de Dios que se debe conformar a la mismísima del 
primogénito, excepto aquellos que Dios colocó en ellos el Mensaje de ADN 
para convertirse en lo que Él ordenó que se convirtieran. Nadie puede ser el 
Hijo de Dios manifestado, excepto aquellos a quienes Dios colocó en ellos el 
Código de Mensaje de ADN para convertirse y manifestarse como 
hijos. Nadie será el hijo adoptado, excepto aquellos que Dios colocó en su 
ADN, el CÓDIGO del mensaje para convertirse en el hijo adoptado.  
  

Y la evidencia de que la simiente manifiesta la vida de Dios es la misma 
evidencia que muestra que la simiente contiene la vida de Dios. Al igual que 
las semillas de sandias se manifestará sandias. La simiente de Dios 
manifestará la vida de Dios. La simiente del Hijo de Dios manifestará hijo de 
Dios. Y debe estar en su tiempo señalada. 
  

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M 89 Las obras que 
Jesús hizo: Si un hombre tiene la Simiente de Dios en él con el Espíritu de 
Dios regando esa Simiente, las mismas obras que fueron manifestadas en 
Jesús, siendo Él la Simiente original de Dios, por Su muerte usted es traído 
de regreso a la Simiente original de Dios y si el mismo Espíritu que estuvo 
dentro de Él está en usted, entonces las mismas obras serán manifestadas. 
¿No cree usted eso? Correcto, pasemos a San Juan 14:12. Usted dice: “Yo 
soy un creyente hermano Branham. Estoy seguro que soy un creyente”. 
Bien, veré si Jesús le llamaría a usted un creyente, si la Palabra de Dios le 



llama a usted un creyente... De cierto, de cierto os digo: (absolutamente, 
absolutamente)... El que en mí cree, las obras que yo hago también él las 
hará; y mayores que estas hará; porque yo voy al Padre.  
 

90 ¿Qué es eso? La misma Simiente. Cómo puede usted plantar trigo aquí y 
trigo aquí y luego decir: “Voy a obtener pepinos aquí y trigo allá”? Usted no 
puede hacer eso. La única manera en que usted obtendrá pepinos es 
plantando pepinos. Si lo cruza, entonces no será un pepino. Será un 
hipócrita. ¿Es eso correcto? Será un hipócrita amigos. Usted tiene que decir 
eso. No es ninguno de los dos. No es un pepino o es que usted lo cruzó. Es un 
cruzamiento, es un producto malo y está muerto en sí mismo y no puede 
reproducirse a sí mismo nunca más. Está muerto allí mismo, no irá más 
adelante. Allí terminará; eso es todo. Pero si usted quiere un pepino, 
comience con un pepino. Si usted quiere una iglesia, comience con la Palabra 
de Dios. Si desea la Vida de Dios, comience con la Palabra de Dios. Acepte 
la Palabra de Dios en Su plenitud, todo requisito de Ella. Y si esa es la 
plenitud de Dios en usted, entonces la lluvia que está cayendo producirá 
exactamente lo que está en su jardín. ¿Ve?... 
 

91 Entonces las obras que serían manifestadas en Él serían las mismas, 
porque es la misma Simiente Palabra de Dios. El Hijo de Dios era Su 
Simiente ejemplo. Y lo que fue Su Vida cuando el Espíritu se derramó sobre 
Él después de Su bautismo, ese mismo riego del Espíritu Santo producirá la 
misma clase de Vida, haciendo lo mismo que Él hizo, si es la misma 
Simiente. El Hijo de la Simiente de Dios producirá otro hijo de la Simiente 
de Dios.  
  

Entonces, cuando les mostramos el domingo por la mañana, la ciencia ha 
llegado al lugar donde pueden decirnos que su ADN no es solo de naturaleza 
musical y matemática, sino que es un mensaje. No como un mensaje, pero es 
un mensaje. Y, por lo tanto, lo que Dios declaró en su Palabra escrita para que 
usted la exprese, Él lo ha escrito en su ADN para garantizar que usted lo 
expresará. 
  

Filipenses 2:13 porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como 
el hacer, por su buena voluntad. 
  

Filipenses 1: 6 estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros 
la buena obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo;  
  

BIEN, así que esa es la mitad de la historia. Pero cada principio de Dios tiene 
dos lados. "Gemelos". Y el otro lado de este principio es que una simiente que 
no se manifiesta no muestra evidencia de Vida Simiente. Y eso no importa si 
es trigo, o sandía o incluso Dios-Simiente. Si recibe la misma lluvia que es la 



Doctrina de Dios , y si recibe la misma Luz que es la iluminación de la 
Palabra, y si todavía no manifiesta la Vida de Dios que es hacer la Voluntad 
del Padre , entonces su la no actividad también es evidencia de un casco sin 
vida, o una cáscara seca. Ahora, eso puede ser difícil de tragar, pero esa es la 
Verdad del Evangelio. Y no estoy aquí para mimarle y rascarle las orejas que 
pican. El Evangelio duele a veces, pero si no lo hace no le hará ningún 
bien. Y si no hay Juan 14:12 manifestándose en su vida, entonces podré orar. 
  

Porque Jesús dijo: "no lo tienes porque no lo pides, y luego agrega: "pide 
abundantemente que tu gozo esté lleno." 
  

Y no nos dice también Jesús en Mateo 7: 7, Pedid, y se os dará; buscad, y 
hallaréis; llamad, y se os abrirá. 8 Porque todo aquel que pide, recibe; y el 
que busca, halla; y al que llama, se le abrirá. 
  

Si se siembra una semilla y no se manifiesta, entonces debemos examinar si 
está obteniendo el agua que es la Palabra y si está recibiendo alguna Luz que 
es la Revelación. Y si falta uno de estos factores, no se producirá una 
manifestación de su vida simiente. Así que hasta ahora tenemos tres cosas que 
son necesarias para que la vida de la semilla se manifieste. 1) Una semilla que 
tiene vida   2) Luz para vivificar esa semilla y 3) agua para ayudarla a 
crecer. Y ahora, solo hay una cosa más que puede impedir y dificultar que 
una semilla manifieste su vida de semilla. Y volvamos a la Palabra de Dios 
para nuestra respuesta. 
  

Marcos 4: 13-20 Observe el versículo 19 pero los afanes de este 
siglo,ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 13 Y les dijo: ¿No sabéis esta 
parábola? ¿Cómo, pues, entenderéis todas las parábolas? 14 El sembrador 
es el que siembra la palabra. 15 Y éstos son los de junto al camino: en 
quienes se siembra la palabra, pero después que la oyen, en seguida viene 
Satanás, y quita la palabra que se sembró en sus corazones. 16 Estos son 
asimismo los que fueron sembrados en pedregales: los que cuando han oído 
la palabra, al momento la reciben con gozo; 17 pero no tienen raíz en sí, sino 
que son de corta duración, porque cuando viene la tribulación o la 
persecución por causa de la palabra, luego tropiezan. 18 Estos son los que 
fueron sembrados entre espinos: los que oyen la palabra, 19 pero los afanes 
de este siglo, y el engaño de las riquezas, y las codicias de otras cosas, entran 
y ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 20 Y éstos son los que fueron 
sembrados en buena tierra: los que oyen la palabra y la reciben, y dan fruto a 
treinta, a sesenta, y a ciento por uno. 
  

Lucas 8: 14-15. La que cayó entre espinos, éstos son los que oyen, pero 
yéndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, 



y no llevan fruto. 15 Mas la que cayó en buena tierra, éstos son los que con 
corazón bueno y recto retienen la palabra oída, y dan fruto con 
perseverancia. 
  

Es imposible dar fruto de la semilla de Dios si se está tan ligado a la tierra con 
los placeres de este mundo, porque Juan nos dijo en 1 Juan 2: 15-17 "No 
améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, 
el amor del Padre no está en él. 16 Porque todo lo que hay en el mundo, los 
deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no 
proviene del Padre, sino del mundo. 17 Y el mundo pasa, y sus deseos; pero 
el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre."  
  

Ahora sabemos que para todo hay un tiempo, pero nos estamos quedando sin 
tiempo. Esta es el último tiempo, ¡este es el fin del tiempo! No se posponga 
para mañana para estar bien con Dios porque puede que no haya mañana.   
Ahora, creo que ya he dicho lo suficiente sobre la no-semilla o la no 
manifestación de la vida en la semilla. Por lo tanto, démosle la vuelta de 
nuevo y observemos qué es exactamente esta manifestación de la vida de la 
semilla y qué debería hacer por ustedes que tienen esta manifestación en el 
tiempo. 
  

Salmo 1: 1-6 Bienaventurado el varón queno anduvo en consejo de malos, 
Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha 
sentado; 2 Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita de 
día y de noche. 3 Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que 
da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará. 4 
No así los malos, Que son como el tamo que arrebata el viento. 5 Por tanto, 
no se levantarán los malos en el juicio, Ni los pecadores en la congregación 
de los justos. 6 Porque Jehová conoce el camino de los justos; Mas la senda 
de los malos perecerá. 
  

Ahora nuevamente vemos el contraste entre semilla y no semilla. Pero 
veamos la semilla cuyas hojas no se marchitan y de quién sale el fruyo en el 
tiempo adecuada. Nos dice que Dios los cuida con una participación 
activa. Recuerden: "El que comenzó el buen trabajo en vosotros, también lo 
realizará". Entonces, Dios se asegurará de que usted esté produciendo frutos 
oportunamente. Y como dije anteriormente en esta serie, Dios nos traerá 
aflicciones y pruebas para asegurarnos de que usamos nuestra fe. Así que 
no se preocupe demasiado por el fruto que da, porque Dios también le dará las 
pruebas que necesita para perfeccionar esa fe. Él le dio la fe, también le da los 
medios para usarla y llevarla a una madurez y conclusión. 
  



Hebreos 10: 22-23 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre 
de fe, purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos 
con agua pura. 23 Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra 
esperanza, porque fiel es el que prometió.   
  

"Acerquémonos con un corazón SINCERO en plena certidumbre". ¿Y qué es 
un corazón sincero en plena certidumbre? Siempre recuerden que cuando la 
Biblia usa la palabra "corazón", habla de "comprensión". Así que esto nos 
dice que cuando nuestra comprensión es sincera, también nos dará mucha 
certidumbre. Pero el problema es que no muchas personas tienen un sincero 
entendimiento, y por lo tanto tienen tantas preguntas sobre lo que es sincero y 
lo que no lo es. Pero tenemos una Palabra sinceraque es una comprensión 
sincera, y no tenemos que buscar más verdad fuera de la palabra revelada. No 
hay ninguno. ¿Cómo puede usted llegar a estar completamente seguro cuando 
contamina su mente con algo que no ha sido vindicado? La Palabra vindicada 
trae total certidumbre. Es por eso que el hermano Branham nos está diciendo 
aquí que la Palabra vindicada producirá algo en nuestras vidas que se hará 
cargo y será una evidencia para nosotros de que realmente somos Dios 
Semilla. Él dijo, "Mis acciones, y la vindicación de la Palabra de Dios en mi 
vida, muestra si soy un hijo de Dios o no. "  .  
  

No   solo mis acciones, no, eso es obra. Sino misacciones Y... y es una 
conjunción que une los dos pensamientos. Mis acciones son un pensamiento y 
la Palabra vindicada en mi vida es el otro pensamiento. 
  

Entonces, lo que él está diciendo aquí es: La Palabra vindicada en mi vida 
producirá una acción en mi vida y esas dos juntas mostrarán que tengo a Dios, 
la vida en mí. Porque seamos sinceros. Una semilla que nunca brota, no 
importa cuánto le dé luz y agua, si aún no manifiesta vida, entonces es solo 
una cáscara o una cáscara. Pero cuando la semilla manifiesta vida, debido a 
la Palabra vindicada que brilla sobre ella, entonces esa Semilla al 
manifestar la Vida muestra que tiene Vida.    
  

Oremos. 
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